



Nombre del alumno: **Fernando Rodas Hernandez.**

Nombre del profesor: **Arq. Jorge David Calderón**

Nombre del Trabajo: **Mapa conceptual**

Asignatura: **Historia de la Arquitectura Mexicana**

Grado: **3 cuatrimestre**

Grupo: **Arquitectura**

19 de mayo de 2022.

Comitán de Domínguez, Chiapas

Fundamentos Teóricos de la Arquitectura.

Los fundamentos básicos de la arquitectura son muy importantes para cualquier arquitecto. El arquitecto debe entender y respetar el entorno que rodea su proyecto, incluyendo el tamaño, la altura, la forma y los patrones de tráfico del

La primera modernidad en México

Diseñadas por los arquitectos suizos Hans Schmidt y Paul Artaria, las casas de hecho representan el primer ejemplo de arquitectura moderna de México.



Revolución construida

La arquitectura de hierro fue una técnica constructiva y un estilo arquitectónico muy común entre los profesionales del sector tras la Revolución Industrial, ya que ésta había dado paso a nuevos materiales y técnicas que hicieron posible los edificios y monumentos más representativos de ese siglo.



La Metrópolis moderna

Es la ciudad planeada, contrapuesta a la aldea (pueblo) ya todas las aglomeraciones humanas espontáneamente formadas. Lo moderno es sinónimo de orden, progreso y ciudad; ver, Urbanismo, Sao Paulo, Martins Fontes, 1992.



La Arquitectura en orden

Orden arquitectónico se denomina al conjunto de diversas disposiciones y proporciones de los cuerpos principales que componen un edificio, especialmente por lo que se refiere a las columnas (comprendiendo la basa, el fuste y el capitel) las pilastras y los entablamientos.



